

Monsieur le Commissaire expert

Un kWh d'électricité produit par les aéro-générateurs évite le gaspillage de pétrole, de gaz, de charbon, d'uranium et par voie de conséquence évite la production de CO<sub>2</sub>, et de déchets nucléaires (voir l'enfouissement à Bure !).

Pour toutes ces raisons, je suis favorable à l'installation de ces éoliennes.

Les opposants avancent des arguments fallacieux: le bruit, le dénaturer des paysages: l'agriculture intensive s'en charge; le massacre des grues: autour du Lac de Seron où elles se posent tous les ans, des éoliennes doivent exister, au vu des statistiques à ce sujet?...

Le hautain fierce et peut-être surdimensio-  
né, mais là je ne suis pas spécialiste -

Josée M

58 470

Seigneur  
No 85 du 7/12  
6650